
 
 

Rapport du président 
présenté aux membres à l’occasion de l’assemblée générale annuelle                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                

de l’Association des Fournier d’Amérique tenue à Trois-Rivières le 22 août 2009 
 

 
Bonjour 
 
Il me fait plaisir de vous présenter mon rapport annuel faisant état des principales décisions prises 
par les membres de votre conseil d’administration et des différentes activités de l’Association.  
Mon rapport couvre la période du 1er juillet 2008 au 30 juin 2009. Les membres du conseil 
d’administration se sont réunis à  8 occasions durant l’exercice financier. Lors de ces rencontres, 
nous avons traité les affaires courantes de l’Association et avons planifié des activités pour nos 
membres.  Quelques membres de votre conseil d’administration ont collaboré avec Jean et Alain 
de Trois Rivières à l’organisation du rassemblement de ce jour.  
 
Finances 
 
Dans quelques instants, Honorius, trésorier de l’association, présentera le rapport concernant 
l’état de nos finances.  
 
Activités 
 
Comme activités pour nos membres, le tournoi de golf  du 4 juillet 2008, organisé par Adrien 
Fournier, a été couronné de succès. Il en a été de même pour le tournoi de pétanque qui avait lieu 
à la même occasion, sous la gouverne de madame Céline Baillargeon Fournier.  Merci à ces deux 
personnes pour leur implication dans l’organisation de ces activités.   
 
Comme à l’accoutumée, quelques membres du CA étaient présents à la messe des familles-
souches 5 août 2008. Une initiative entre la Fédération des familles-souches et la Fabrique Notre-
Dame de Québec.  Cette activité cadre bien dans la fin de semaine des Fêtes de la Nouvelle-
France, puisque nous n’avons pas de kiosque à ces fêtes.   
 
L’an dernier, notre rassemblement tenu le 18 août 2008 à Montmagny a été bien apprécié par nos 
membres. Plusieurs d’entres eux avaient profité de l’occasion pour présenter des photos de 
familles, de mariage, des peintures, des tableaux généalogiques ou encore des pièces d’artisanat 
de leur création. Je remercie les membres du comité organisateur qui ont collaboré à cette 
réussite.  
 
Une activité de cabane à sucre a eu lieu le 18 avril 2009 à l’Érablière Réal Bruneau à Saint-Henri 
de Lévis.   Cette activité sous la gouverne de Jean-Guy Fournier et son épouse Céline a été des 
plus agréable, surtout que le beau temps était de la partie.  Merci à Jean-Guy et Céline pour 
l’organisation de cette activité. 
 
 Visibilité 

 
Nous étions  présents au salon des familles-souches de Québec qui s’est tenu à Place Laurier les 
6, 7 et 8 mars 2009.    Une présence qu’il vaut la peine de maintenir pour se faire voir comme 
famille souche de la Nouvelle-France.  
 



 
Formation 
 
Armelle et Honorius avaient été désignés par le Conseil d’administration pour assister au congrès 
la Fédération des familles-souches.  Le congrès a eu lieu à Trois-Rivières les 24, 25 et 26 avril 
dernier.  Ils ont participé à différents ateliers, entre autres : Les patriotes, Découvrir son 
patrimoine sur l’internet, Les filles du Roi.  
 
 

            Publications 
 
Trois (3) bulletins de liaison « Le Fournier » ont été publiés durant l’exercice 2008-2009.  Un 
grand merci à nos collaborateurs, merci également à nos traducteurs et à nos commanditaires. 
 
L’an dernier, à l’occasion du rassemblement de Montmagny, nous avons procédé au lancement 
du livre intitulé « Nos Fournier, qui sont-ils? Tome I.  Un gros merci à Armelle Fournier, notre vice-
présidente et généalogiste qui a rendu à terme ce projet.   
 
Projets à venir 
 
En 2010,  les activités de cabane à sucre et golf et pétanque auront lieu comme à l’accoutumée.  
 
Notre rassemblement annuel se tiendra à un endroit encore non choisi à ce moment-ci.  

 
Remerciements 
 
Je remercie toutes les personnes qui nous ont prêté main forte à l’occasion du rassemblement de 
ce jour, particulièrement Alain et Jean de Trois-Rivières.  
 
Merci à  celles et ceux qui nous font confiance, particulièrement nos membres actifs,  de même 
que tous les membres du CA pour leur collaboration au cours de cette dernière année.  
 
 
Pierre Fournier  
Président  

 


